

北条を食べる会

場所：まちなか春陽堂

第4回：平成30年10月22日(月)

今年度前半を振り返るとともに、これからの北条を食べる会の進め方を話し合いました。3月のイチガタツのテーマを「まち全体を一軒のお家に見立ててみよう」と仮設定し、その実験的位置づけで、第5～7回の北条を「食べる」会は、「食+なにか」をテーマに開催することになりました。



第5回：平成30年12月1日(土)

今回は、北条の学びと趣味を考えるをテーマに、現在は使われていない町のスペースを趣味の部屋（創庫）として開けて、手作りの品々を仮想販売するなど、北条の趣味を考えると同時に、まちの中で低未利用の部分の新たな使い方を試行しました。また、「高血圧の人に役立つ加西野菜の食べ方」に係る講座を受講するとともに、講座と連動した加西野菜の食事を味わいました。



第6回：平成31年1月19日(土)

今回は、北条の学びとこどもの遊び場を考えるをテーマに、モールでつくりメガネづくりを実施し、まちなか春陽堂を子ども部屋として使い方の試行を行いました。また、身体の使い方、姿勢の講座とともに、講座と連動して、胃をいたわるおかゆと7種の小さなおかずを味わいました。



第7回：平成31年2月3日(日)

今回は、北条の学びとまち全体を考えるをテーマに、イチガタツに向けた全体会議を行いました。また、インドネシアの言葉と文化に係る講座を行うとともに、講座に連動して、インドネシアのカレーライスを食べました。

